

# くすの木

<清水小学校めざす児童像>

「しっかり考える子」「自らよく行う子」

「すこやかな子」

令和5年1月号

校長 迎 和人



明けまして おめでとうございます  
今年もよろしくお祈りします

令和5年1月1日 天気恵まれ、穏やかに新しい年が始まりました。いつもよりも長い冬休みを終え、3学期が始まりました。今年度は、あと3カ月です。3学期は、今の学年のまとめであり、そして次の学年の準備でもあります。

10日火曜日、子どもたちは寒さに負けず登校してきました。明るい顔です。私は、子どもたちの顔をみると元気になります。声を聞くと力が湧きます。やはり子どもには、周囲を元気にする特別な力があるようです。

令和5年、清水小学校職員一同力を合わせ、子どもたちの笑顔を守っていきます。保護者の皆様もご協力をお願いいたします。

さて、今年の干支は「卯」です。調べてみると卯年は、「芽を出した植物が成長し茎や葉が大きくなる時期で、目に見えて大きく成長する年」ということでした。また、ウサギは跳びはねることから、飛躍する年になるともいわれています。



清水小学校の子どもたちが、大きく飛躍する年になることを期待します。

## ご理解とご協力を~新型コロナ対応について~



年末年始と人流が大きくなったので、新型コロナウイルス感染者が増えています。長崎県では、毎日1000人を超える感染者が報告されています。そのうえ今年は、インフルエンザも流行してきました。既に、長崎でもインフルエンザ流行期に入ったと報道がありました(6日)。始業式の日、子どもたちにも職員にも感染防止について話をしました。

①マスク着用の奨励 ②手洗いの励行 ③換気=窓開け ④毎日の健康観察 etc...

特に保護者の方には④について気がけてほしいと思います。『**体調が悪いときには登校しない(させない)**』また、同居家族で体調不良の方がいる場合も、十分用心してほしいと思います。なお、この場合は「欠席」ではなく「停止」になります。

学校の教育活動を止めないためにも、ご理解とご協力をお願いします。

## ◇気持ちを込めて「あいさつ」を！~1年間のまとめです~

①・・・あいてをみて あかるく  
 ②・・・いつでも  
 ③・・・さきに  
 ④・・・(気持ちを)つたえる



令和4年度、清水小学校は、1年間「あいさつ」の指導に力を入れてきました。1学期よりは2学期がよくなった……と思います。しかし、まだまだ**伸びしろ**があります。左は、「あいさつ」と関連付けた合言葉です。これができるようになったら、「素敵！」と思います。

特に毎日登校を見守ってくださっている「**あいさつボランティア**」の方々に、感謝の気持ちを込めたあいさつができるようになってほしいと考えています。ご家庭でも、

「おはよう」「いってらっしゃい」「おかえりなさい」「いただきます」「ごちそうさま」「おやすみ」などの声かけをお願いします。

「あいさつ」は、一日二日で身に付くものではありません。家庭・学校そして地域が協力して育てていくものだと思います。あいさつが身に付いて、得をすることがあっても、絶対に損をすることはありせん。社会に出たときに必ず役に立ちます！

① かるく ② つでも ③ きに ④ たえる ~大人としてこちらから「あいさつ」を仕掛けます~